
 

 

 

 

 

 

平成２５年度第２回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

○ 開催日時 平成２５年５月２７日（月） 午後３時より５時まで 

○ 会 場  音羽中学校２階校長室 

○ 出席者  堀内一男様（委員長）、下山良智様（副委員長）諸留和夫様、右近茂子様、宝川順子様、 

井上充代様、橋本暢子様、不破裕子（校長）、大塚 悟（副校長） 

《協議事項》            司会：堀内一男様（会長） 記録：大塚 悟（副校長） 

１ 平成２５年度に区から配当された校内予算について説明しました。 

①今年度は、備品費（１品３万円以上）が昨年度よりも５万円の減額となっている。 

②各教科・領域の指導に必要な内容について、予算内で計画的に配分した。 

③高額備品などについては、見積もりを精査し、予算の有効活用を心がけていく。 

２ 平成２６年度新入学生徒対象「学校紹介誌」について協議しました。 

 ①今年度は中学校合同説明会の実施に伴い、例年よりも原稿の提出が大幅に早まっている。 

②昨年度、紙面構成や内容の見直しを行ったことを受け、今年度は大きな変更は行わず、数値や写真の差 

し替えを行った。 

 ③写真やキャプションを工夫し、分かりやすく、学校状況が明確に伝わるように留意する。 

３ 中学校合同説明会について報告と協議を行いました。 

 ①７月２１日（日）、８月３１日（土）にシビックを会場として「中学校合同説明会」が行われる。 

 ②全体説明会と個別相談を行い、公立中学校への理解を深めていくことをねらいとしている。 

 ③副校長と教務主幹を中心に準備を進め、本校の概要を子どもたちにも分かるように説明していく。 

 

《連絡・報告事項》             

１ 第５回運動会について報告しました。 

 ６月８日に、縦割り色別対抗と学年学級対抗の形式で実施する。今年も全学年でのダンス演技を発表する。 

２ ５月の学校状況について報告しました。 

１５日に第１回学校関係者評価委員会を開催した。ICTを活用した授業改善やネット利用のあり方など

について意見交換が行われた。２１日から２３日まで３年の修学旅行を実施した。 

３ ６月の予定について報告しました。 

 １日に学校公開と公開講座（キャリア教育）を実施する。２６日から２８日まで定期考査を行う。 

《委員より一言》今月の委員は大塚 悟副校長です。 

 入学式と第一回の保護者会で学校支援地域本部の説明をいたしました。その後、地域支援本部のボ

ランティア活動に協力をしていただくアンケート調査を実施し、同意していただいた方につきまして

は、人材バンクにご登録させていただきました。皆様のご理解も深まり、少しずつ登録者が増えてい

ますが、多くの活動をするにはまだ充分とは言えない状況です。よりよい学校作りのためにご協力を

お願いします。 

 

次回の学校運営協議会は、平成２５年６月２７日（木） 午後３時より音羽中学校で開催します。 

 

 

文京区教育委員会指定 コミュニティ・スクール  
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